



FUNCIONAMIENTO DE LOS CURSOS DE NATACIÓN DE NIÑOS Y JÓVENES

Es importante que lea la información que le ofrecemos a continuación. Con ello se pretende prevenir errores y problemas por malentendidos o desconocimiento sobre su funcionamiento.

Duración de los cursos

Los cursos de natación para niños de 4 y 5 años son trimestrales con 24 sesiones por trimestre y los de 6 a 13 años son mensuales con 8 o 12 sesiones por mes (grupos de 2 o 3 días). Estos cursos se hacen desde octubre hasta junio incluidos.

Las fechas de comienzo y fin del curso en cada período mensual o trimestral están puestas en la cartelera. Pueden no coincidir con el fin de mes ya que los cursos finalizan al llegar al número de sesiones establecido. Habrá períodos en los que algún grupo tenga clases de recuperación para cumplir el número de sesiones que le corresponde. Estas clases de recuperación se indicarán en la cartelera y a la entrada de los vestuarios junto a las fechas de comienzo y fin.

Inscripción de nuevos alumnos

Para acceder a los cursos es necesario hacer una preinscripción y que en el momento de hacerla se tenga la edad requerida para el grupo al que se quiere acceder. En el caso de tener conocimientos de natación que puedan superar el nivel 1 (básico) y no se hayan hecho cursos en este polideportivo en los últimos 3 meses, será necesario hacer una prueba de nivel antes de la preinscripción.

Una vez preinscrito, quedará en lista de espera y cuando haya plazas vacantes en el grupo se les irá llamando por orden de lista y con preferencia para los empadronados. La permanencia en la lista de espera se mantiene hasta que se le ofrezca una plaza. Si renuncia a la plaza y más adelante quisiera acceder a los cursos deberá preinscribirse de nuevo.

Acceso a la piscina

Es necesario el uso del carnet del polideportivo para acceder a la piscina y realizar el curso. La inscripción al curso permite el acceso a la piscina durante el horario del curso con una antelación máxima de 20 minutos respecto a la hora de inicio. Además, se tendrá libre acceso a la piscina de lunes a sábado de 8 a 16h y los domingos de 9 a 13,30h.

El niño podrá venir acompañado de un adulto que le ayude a cambiarse en el vestuario. Ambos accederán a través del torno de control de accesos con el carnet del niño por lo que el adulto deberá tenerlo para poder acceder tanto antes del comienzo como del final de la clase. Si es otra la persona que recoge al niño o por otros motivos que lo requieran, existe la posibilidad de sacar una tarjeta de acompañante con un coste de 2 euros.

Los niños que necesiten la ayuda de un adulto deberán utilizar los vestuarios infantiles situados al final del pasillo. Los adultos que ayuden a los niños deberán guardar normas de higiene elementales como no pisar el suelo de las duchas con calzado de calle. Sean rigurosos en su cumplimiento por la propia salud de los niños. Los niños que vengan solos pueden utilizar los vestuarios de adultos de su propio sexo. Material necesario para realizar los cursos: bañador, gorro de baño, gafas y para prevenir infecciones en los pies se recomienda que los niños calcen escarpines en la piscina.

Una vez cambiados, los niños accederán solos a la piscina. Los adultos acompañantes deberán abandonar la instalación hasta la hora de finalización de la clase.

Renovación de la inscripción

Si se domicilia el pago del curso la renovación será automática para los siguientes períodos. En el caso de cambios de horario o finalización del aprendizaje se les avisará por teléfono.

Para los que no tengan domiciliado el pago, la renovación de la plaza tendrán que hacerla en los siguientes períodos:

- Cursos de 4 y 5 años: del 20 al 25 del último mes de cada trimestre* (diciembre, marzo, junio).
- Cursos de 6 a 13 años y de adultos: del 20 al 25 de cada mes*

* En diciembre el plazo de renovación es del 18 al 23. Los cursos que finalizan en junio continúan en octubre y su plazo de renovación se indicará en la cartelera.

Paso de nivel

Los cursos de natación comprenden varios niveles en los que se va progresando de acuerdo a la valoración de los monitores de los cursos. En los períodos de renovaciones de las plazas se indicarán los cambios de nivel que correspondan.

Cambios de horario

Si por circunstancias personales o al producirse un paso de nivel al niño le correspondiera un horario al que no puede acudir, podrá cambiarse al horario de otro grupo del mismo nivel que tenga plazas vacantes durante el período de renovaciones. Si esto no fuera posible por no haber plazas disponibles se podrá apuntar en reserva a la espera de que se produzca una vacante. Para ello cogeremos sus datos junto al grupo que le corresponde y el grupo al que quiere cambiar. Al finalizar el período de renovaciones se le avisará por teléfono para indicarle si este cambio es posible y que nos comunique si le interesa renovar la plaza.

Finalización del aprendizaje

Una vez finalizado el último nivel de los cursos de natación los niños interesados podrán contactar con los clubes de natación existentes para el entrenamiento de competición.

También existe la posibilidad de repetir el último nivel de los cursos de natación siempre que existan plazas libres una vez finalizado el período de renovaciones e incorporación de nuevos alumnos. Para ello deberán hacer la inscripción a partir del último día del mes anterior al comienzo del curso.

Cursos de verano

En julio y septiembre hay cursos de verano intensivos (20 sesiones). Estos cursos son independientes y no tienen continuidad entre ellos ni con los cursos de natación que se hacen durante el año.

El plazo de preinscripción y los grupos disponibles se indicarán en la cartelera.

Las plazas de cada grupo se adjudicarán por sorteo en el caso de que haya más niños apuntados que plazas disponibles.

Si se estuviera preinscrito en lista de espera para los cursos anuales y se pasara de nivel al realizar los cursos de verano deberá comunicarlo para modificar el nivel en la preinscripción.

Contacto con los monitores y coordinador de los cursos

Si usted considera que hay alguna circunstancia personal que pueda influir en el desarrollo del aprendizaje del niño, comuníquese al monitor. De igual forma, puede dirigirse a éste para cualquier duda o información que necesite en cuanto a su progreso, comportamiento u otro motivo, en los cinco últimos minutos antes de la finalización del cursillo.

Para hablar con la coordinadora de los cursos de natación Lydia Montes envíe un correo a: lydiasportstudio@gmail.com y si no le fuera posible, pregunte en secretaría del polideportivo.